

Freital, 22.06.2020

## **Gemeinsame Erklärung der unten stehenden Personen zum Parteiaustritt**

Innerhalb des Stadtverbandes und des Vorstandes der CDU Freital gab es immer wieder große inhaltliche Differenzen zu verschiedenen politischen Themen. Wohlwissend und akzeptierend, dass unterschiedliche Positionen Teil eines demokratischen Meinungsbildungsprozesses sind, den jeder Einzelne von uns für äußerst wichtig erachtet, wurden die Schnittmengen mit der CDU dennoch geringer.

Der Eindruck, dass kontroverse Diskussionen im Stadtverband der CDU nicht erwünscht sind, verfestigte sich in den letzten Jahren aber besonders in den letzten Wochen immer mehr.

Auf die Anfang Juni dieses Jahres im Vorstand des Stadtvorstands angekündigte Austrittsabsicht des Oberbürgermeisters erfolgten keine Reaktionen durch die Verantwortlichen der verschiedenen Parteebenen.

Dieser und weitere ganz individuelle Beweggründe haben jeden Einzelnen von uns dazu bewogen, aus der CDU auszutreten und alle Parteiämter mit sofortiger Wirkung niederzulegen.

Wir sind und bleiben politische Menschen, die gern Verantwortung für die Bürgerinnen und Bürger in ihrer Heimatstadt tragen und dies auch künftig tun werden. Wir stehen für eine offene Diskussionskultur für und mit den Menschen Freitals.

*Uwe Rumberg, Peter Pfitzenreiter, Martin Rülke, Henryk Eismann, Jörg Müller, Christoph Maschek, Johannes Preißiger, Martin Wimmer, Jana Eismann*